

# Torneo Copa Federación

## PRIMER GRUPO

### PRIMER GRUPO

#### Resultados 3.ª Jornada

Granollers — Mollet 3—2  
 Tarrasa — Gerona 3—3  
 Mataró — Sabadell (aplazado)

#### CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Granollers	3	2	0	1	10	9	4
Mataró	2	1	1	0	7	4	3
Sabadell	2	1	1	0	8	6	3
Tarrasa	3	0	3	0	8	8	3
Gerona	2	0	1	1	5	8	1
Mollet	2	0	0	2	5	8	0

### SEGUNDO GRUPO

Júpiter - Badalona 1—2  
 Europa - San Martín 2—3  
 Reus - Sans (suspendido)

#### CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
San Martín	3	2	1	0	10	8	5
Badalona	3	2	1	0	4	2	5
Júpiter	3	1	0	2	7	5	2
Reus	2	1	0	1	3	3	2
Sans	2	0	1	1	6	7	1
Europa	3	0	1	2	3	8	1

*Tanto en un grupo como en otro, los resultados registrados el pasado domingo fueron del todo normales, destacando en el primero el empate del Gerona en el feudo egarense y las victorias del Badalona y San Martín en sus respectivos desplazamientos.*

#### En Granollers

GRANOLLERS 3  
 MOLLET 2

LA VICTORIA DEL  
 GRANOLLERS PUDO  
 SER MAYOR

Nos defraudó el Mollet como club de primera categoría regional. En el conjunto que presentó y que seguramente debe ser el titular no vimos categoría suficiente para militar en el grupo A de la regional. Mucho entusiasmo, demasiado quizá, teniendo en cuenta que muchas veces este mismo entusiasmo sobrepasa los límites normales de juego para llegar a convertirse en violencia

**MOTOS GUZZY**  
 CASA MASFERRER

cia y dureza incompatibles por completo con las normas que la Federación Española de Fútbol tiene dadas a todos los clubs, por modestos que sean.

El once granocerense sin jugar un gran partido fué muy superior a su adversario y la clase de juego empleados por ambos bandos no deja lugar a dudas. Pudo haber encajado el Mollet una fuerte goleada de haber ocupado el centro del ataque blanco un elemento de más clase que Planas y de haber jugado el ala izquierda normalmente como siempre lo hacen.

Del Mollet bien el guardameta y el defensa lateral derecho. Regulares los dos medios volantes y de la delantera el mejor Mauri.

Ya hemos dicho antes que no tuvieron los locales su día, fallando más de la cuenta Picas en la defensa y Planas, Casadevall y Daví en la delantera. Los mejores resultaron ser Gimeno, Martí, Salat y Ricart.

A los 10 minutos de empezado el partido Salat resolviendo una inteligente jugada de Planas y Casadevall marca el primer tanto. El mismo jugador unos minutos después logra el segundo gol, recogiendo un centro de Miralpeix. Vilaseca de fuerte tiro colocado bate a Roselló. El empate lo logra Mauri en el segundo tiempo, siendo el autor del tanto de la victoria a favor del Granollers Martí, al ejecutar un clarísimo "penalty" con que es sancionado el Mollet.

Red.

Artículos de calidad selecta

**CICLOS SASTRE**

#### En Tarrasa

TARRASA 3  
 GERONA 3

Muy disputado resultó el encuentro que nos depararon egarenses y rojiblancos, en el cual mereció vencer el conjunto local por la mayor profundidad de sus dispositivos atacantes, pero la suerte no les acompañó y ahí radicó que tuviesen que conformarse con la pérdida de un punto, que de ninguna manera merecieron. El dominio correspondió por entero a los entrenados por Miró, principalmente en la segunda parte, durante la cual se vocearon materialmente sobre el marco defendido por los de la ciudad inmortal.

A los cinco minutos de la primera parte inauguraron el marcador los rojiblancos por mediación de Franch, y cuando apenas habían pasado cuatro minutos, Sierra, de fuerte tiro cruzado, logró el segundo gol de los visitantes. A los 15 minutos, al intentar Casas ceder el balón a Rico se interpone Armengol y bate por tercera vez al arquero egarense: El primer tanto de los locales fué marcado por Soler al rematar una falta sacada muy cerca del área.

En la segunda parte, y a los 25 minutos, en uno de los incesantes avances de la delantera encarnada, Ibarz remató, de cabeza, a las redes el segundo tanto egarense. El ataque de los egarenses se hace abrumador y el esférico no pasa de medio campo, pero los jugadores locales no tienen suerte en el remate, hasta que a los 31 minutos Ibarz consigue empatar.

En el cuadro egarense destacó la inmensa labor de Badía, el cual estuvo hecho un jabato toda la tarde; la seguridad de las líneas traseras y el entusiasmo que en todo momento pusieron los cinco atacantes.

En el Gerona, las líneas defensivas fueron las que mejor actuación cuajaron, no explicándose todavía cómo pudimos contener el afud de juego egarense que durante la mayor parte de los 90 minutos de juego se les vino encima.

El encuentro fué arbitrado por Arnal, cuya actuación fué regular. A su mando los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Tarrasa. — Rico; Argelés, Casas, Poll; Mampel, Badía; Vallés, Ibarz, Gaju, Fargas y Soler.

Gerona. — Pujolrás; Tremoleda, Miarnau, Fábregas; Costa, Trías, Franch, Pujolrás, Sierra, Xirau y Armengol.

En las filas del Tarrasa debutó el exterior izquierda Soler, cuya actuación fué estupenda. Hubo mucho interés por el encuentro y el campo registró un lleno.

**Cedo en alquiler**

**Almacén - Garage**

**céntrico**

**bajos y altillo con fuerza mo-**

**triz capacidad 3 60x5.60 mts.**

**MAYOL - Clavé, 63 - Tel. 81**